

Chers amis,

Je tiens vous informer que notre association reprend ses activités et son rythme habituel après les grandes vacances !

Le 7 septembre nous avons marqué la rentrée par un pique-nique joyeux dont l'ambiance chaleureuse et conviviale a adouci le temps pluvieux de ce jour-là.

Nous avons célébré les anniversaires des deux adhérents, fondateurs de l'association, Jean Larue (80 ans) et Paul Vialatel (90 ans). Bon anniversaire, les héros du pique-nique !

Le 22 septembre nous partons en voyage passionnant à travers la Russie (croisière fluviale sur la Volga d'Astrakhan à Moscou). Nous ne serons de retour qu'au mois d'octobre. En notre absence, pour être au courant des activités, proposés par l'association, consultez son site.

Le mardi 26 octobre, les cours de russe reprendront au foyer des retraités de la Rode (Toulon) à 9h30. Venez nombreux ! Il est à rappeler que les cours sont gratuits pour les membres de l'association.

En avril 2011, notre association fête ses 15 ans ! A cette occasion, l'année 2010-2011 nous réserve beaucoup de surprises agréables.

A très bientôt.

Lioudmila Dole,  
Présidente de l'association Les amis de la culture russe.